

たんぽぽ

「たんぽぽや いくたび踏まれて きょうの花」



八南小学校 校長室だより
令和7年3月4日(火)

6年生を送る会がありました

2月26日(水)に6年生を送る会がありました。「最高の思い出せおい、明るい未来に向かってふみ出せ!!」をスローガンとし、これまで学校生活の中で、6年生にお世話になったことへの感謝の気持ちを伝えようと、それぞれの学年が、歌やダンスなどの出し物を披露しました。練習時間があまりない中、どの学年も学年のカラーを出して、**心をこめた発表**ができていました。発表では6年生も巻き込んで、ダンスをしたり、早口言葉を競ったりする場面もありました。各学年の発表の間には、5年生が長縄やダンス、クイズをして間をもたせる工夫をし、6年生に楽しんでもらいました。各学年の発表の他にも、5年生が作成した6年間の思い出スライドや異動された先生やお世話になった先生からのメッセージ、八南小全職員によるダンス動画を前面のスクリーンに映し出しました。6年生の子たちは、数年前の出来事を**懐かしむ**とともに、先生たちによる動画を楽しそうに見ていました。会の最後には、6年生がお礼として、卒業式で歌う合唱曲を披露してくれました。まだ、練習途中ですが、練習中とは思えない**美しいハーモニーを聴かせて**くれました。卒業式での合唱がすごく楽しみになりました。6年生を送る会は5年生が中心になって、準備や進行を行ってくれましたが、ともしっかり行い、**責任を果たして**くれました。5年生は、来年度最高学年になりますが、その**自覚も出てきた**ようです。

今年の6年生を送る会は、とてもよい雰囲気の中で行われ、6年生にとって、6年間の**心に残る思い出の一つ**になったように思います。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

ありがとう「マーくん」

2月25日(火)～3月7日(金)に児童会役員会の企画でありがとう「マーくん」を行っています。ありがとうカードにメッセージを書いて、感謝を伝えたい子にカードを贈る取り組みです。面と向かって言うのは恥ずかしくてもカードなら気持ちを伝えやすいようです。もらった子もすごくうれしいと思います。役員会のみなさん、心温まる企画を考えてくれてありがとうございます。

○いつも話をしてくれてありがとう。遊んでくれてありがとう。来年度同じクラスになれるといいね。

○いつも副班長をしてくれてありがとう。もうすぐ班長だね。1年生がくると忙しいから、いっしょにがんばろうね。

5組の子たちが、画用紙を花びらの形に切って一つ一ついねいに貼り付けて「花いっぱいになあれ」という作品をつくりました。ボリュームのある生き生きとした作品に仕上がりました。芸術家作ったような出来栄で驚きました。現在、校長室に展示してあります。



Zoom Up